

イナーラアンナーラ



「ラストスパート」

3月を迎えるに温かな陽気に春の訪れを感じさせるこの頃、保護者、地域の皆様におきましては益々ご健勝のことと存じます。様々な行事に日々めまぐるしく過ごした2月でしたが、子どもたちにとつても充実した期間だったと思います。持久走大会、入学説明会、学力到達度調査、児童会総会(初めて)、黒糖づくり、児童会役員引き継ぎ式、等々・・・休む間もなくあつという間に過ぎた感じです。忙しさの中でも元気に過ごしてくれた子どもたち、職員に感謝です。



寄贈された絵本

6年生にとっては残すところ3週間、小学校生活の締めくくりに取り組んでいるところ。卒業記念制作、下級生への引き継ぎ、お世話になった校舎への感謝の奉仕活動等、最後まで丁寧に思い残すがないようにやりきってほしいですね。

先日、本校出身の我喜屋(旧姓:嘉良)静子さんより絵本「そばにいるよ」をご寄贈いただきました。ご自身の娘さんが制作されたもので、優しい気持ちに包まれる素晴らしい作品です。有り難うございました。図書室へお寄りの際には、是非、手に取って見て頂ければと思います。

「去るようになっていく3月」も、
体調管理、スケジュール管理を十分に
行い、次年度へのステップアップにつなげていきましょう。

「入学説明会」 2月 18日 (木)



次年度の1年生保護者への入学説明会を実施しました。今回は、コロナ感染防止の観点から、体育館で実施させて頂きました。

次年度は22名の1年生の入学を予定しています。

入学までの一月間で準備すべきことや諸手続等についても確認することができました。

新入学児童が、安心して過ごせるよう精一杯の準備で皆さんの入学をお待ちしています。

児童会「総会」 2月 19日 (金)

今年度、初めて実施した「児童会総会」。114名の児童の意見を下に「柱1:学校内の改善したいこと」「柱2:児童会活動で実施したいこと」について話し合い、提案事項を議決する事ができました。どの子も、自分の意見を持ち、意思決定する場面では拳手によって積極的に意思表示する等、全児童の自治意識が高まる会となりました。

議決された事項は、先生方の意見を踏まえ、3月の試行期間を経て4月本格実施に繋げていく予定です。

学校自治への大きな一步を踏み出し、益々輝く宮小っ子です。



「新児童会へ引き継ぎ」 2月 24日 (木)

学校の代表「児童会役員」の引き継ぎが行われ、6年生から新児童会役員(5年生)へバトンが引き継がれました。

今年度の児童会は、公約を見事に実行してくれました。次年度も



児童会長のあいさつ



新児童会メンバー

今年度以上に頼もしいリーダー性を発揮して頑張ってほしいと思います。

「有言実行」を期待しています

「田植え (3年)」体験 2月 25日 (木)

日本の食糧生産について学ぶ「米づくり体験学習」の一環、「田植え体験学習」が3年生を対象に実施、講師の成底啓肇さんのご指導の下、予定の作業を無事終えることができました。

4年生になった後、7月の収穫まで諸々の管理に携わり、稻作について学習を深めていきます。

日本の食文化の中心の米づくりを通して、一人一人の食に対する意識が高揚していくことを願っています。

お忙しい中ご協力頂いた成底さんに感謝申し上げます。



3月の行事	1日 (月)	安全点検 人権の日	10日 (水)	6年生を送る会	職員会議
	3日 (水)	委員会引き継ぎ式	11日 (水)	児童朝会	
	4日 (木)	生活朝会	12日 (金)	卒業式練習開始	PTA総会
	5日 (金)	PTA評議員会	※13日 (土)	6学年PTA行事 バレー新人大会	
	7日 (土) ~ 8日 (日)	バスケオールスター大会 (中頭) ハンド総合大会	※20日 (土)	4学年PTA行事	
			23日 (火)	卒業式	
			24日 (水)	修了式・離任式	職員会議

